

53. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 27./28. September 2014 mit Endlauf der Seitenwagen-Europameisterschaft und Jugendrennen

Medien-Text:

Seitenwagen-EM-Finale am Moto-Cross Amriswil

bs) **Am Wochenende vom 27./28. September gelangt ein weiteres Mal das Internationale Moto-Cross Amriswil zur Durchführung mit der bewährten Organisation durch den Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau AMCO, Amriswil.**

Der weit über die Landesgrenzen hinaus bekannte traditionelle Thurgauer Grossanlass als eines der legendärsten Ereignisse dieser Sportart geht in die 53. Runde. Am 27./28. September spielt sich die Veranstaltung im Landwirtschaftsgelände „in der Bürglen“ ab, das einmal mehr zu einer Sportarena umfunktioniert wird. Und das bereits schon zum 48. Mal an diesem Ort.

National sind acht Solokategorien, worunter auch eine für Ladies, sowie die Quads am Start und werden um SAM-Schweizermeisterschaftspunkte kämpfen.

Jugendrennen

Nach dem letztjährigen Fehlen aus Platzgründen sind die Meister von morgen wieder dabei und bilden mit vier Klassen das Rahmenprogramm. In je zwei Wertungsläufen wollen die jugendlichen Teilnehmer am Samstagnachmittag mit Motorrädern von 65 ccm, 85 ccm und 150 ccm und am Sonntag diejenigen mit den 50 ccm-Minitöffli zeigen, was in ihnen steckt.

EM-Finale mit einem Schweizer-Tag?

Zu einem Leckerbissen dürfte am Sonntag das EM-Finale der rund 30 Gespanne aus Belgien, Deutschland, Frankreich, Grossbritannien, Holland und der Schweiz in 3 Läufen werden. Sehr stark sind die CH-Teams unterwegs und belegen nach zwei Dritteln der Europameisterschaft sehr gute Zwischenränge mit Marco Boller/Simon Wälti auf dem dritten, Werner Pflugshaupt/Jonas Baumgartner auf dem siebten und Mathias Stäger/Sascha Kobel auf dem elften Platz. Es ist zu hoffen, dass die gute Ausgangslage auch nach dem deutschen EM-Rennen anhält und für Motivation sorgt für das Heimrennen. Mit vier weiteren CH-Duos im Einsatz könnte das Finale durchaus zu einem Schweizer Tag werden.

Die beiden Nonstop-Programme mit den Trainings und 25 Rennläufen von 14 Kategorien versprechen an diesem Wochenende besten Motocross-Sport mit Spannung, Spektakel und rassisten wie fairen Wettkämpfen. Ohne Zweifel wird im topidealen Gelände „in der Bürglen“ wie in den Vorjahren prickelnde Rennatmosphäre herrschen. Der Veranstalter setzt sich einmal mehr ein, um allen Beteiligten **am 27./28. September** grossartige Rennen anzubieten. Ein GRATIS-Busbetrieb am Sonntag ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. News und Details gibt es unter www.s-a-m.ch/amriswil.
